



Einladung zum Vortrag

Japanische Geistesgeschichte: Ein Überblick

Prof. Dr. Raji C. Steineck
Ostasiatisches Seminar, Japanologie
Universität Zürich

Wie alle erfolgreichen Industrienationen hat Japan zwei Gesichter, ein modernes und ein traditionelles. Japan ist ein hoch entwickeltes, durch Wissenschaft und Technologie geprägtes Land, jedoch bleibt der Bezug auf alte Sitten und Traditionen in der Gesellschaft lebendig. Aus europäischer Sicht sind japanische Denk- und Verhaltensweisen manchmal nicht sofort zu verstehen. Japaner seien keine Individualisten, sondern ein kollektives Denken sei für sie wichtig, so hört man oft. Um eine fremde Gesellschaft und ihre Mentalität zu verstehen, ist das Wissen über ihre historischen Hintergründe hilfreich. Prof. Dr. Steineck, dessen Forschungsschwerpunkte die Ethik und der Buddhismus in Japan sind, wird uns einen Überblick der japanischen Geistesgeschichte geben. (KG)

Datum: Mi. 25. Mai 2011

Zeit: 18:30

Ort: Vortragssaal Park-Villa Rieter im Museum Rietberg, Zürich

Diese Veranstaltung ist eintrittsfrei, sowohl für Mitglieder der Schweizerisch-Japanischen Gesellschaft als auch für Nichtmitglieder. Eine Anmeldung ist nicht nötig.

Wir freuen uns auf zahlreiche Besucher und wünschen bereits heute einen interessanten gemeinsamen Abend.